



Le théâtre du Tiroir adapte Molière pour une pièce aux thèmes toujours contemporains

Pour fêter les 401 ans de la naissance de Molière, le théâtre du Tiroir a présenté sa dernière adaptation : « Molière, Toinette, et le malade imaginaire ».

Les élèves de Terminale CAP (Electriciens), et 2^{nde} BAC PRO (Bureau d'études, Menuisiers, Maçons et Peintres) ont pu y assister ce vendredi 20/01/2023, dans le cadre du Parcours d'Education Artistique et Culturel.

Un échange avec les comédiennes et le directeur du Théâtre, Mr Jean-Luc Bansard, a eu lieu à la fin de la représentation.

